

**Nombre de alumno: Gonzalo
Rodríguez Rodríguez.**

**Nombre del profesor: Sarain Gumeta
Moreno.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Taller de elaboración de
tesis.**

Grado: 9

Grupo: A

Partes de una tesis.

Mediante nuestro trabajo de investigación va avanzando y tiene mejor presentación y su desarrollo ya es extenso debemos de tener en cuenta las siguientes partes que son: cuerpo preliminar, el texto, las conclusiones que esperamos terminar, las biografías de los medios de consulta de información, el investigador tiene la opción de incluir o no el material adicional.

En el cuerpo preliminar podemos encontrar la portada la encontramos en la primera página de nuestra investigación, debe de presentar el logo de la institución o de la universidad, también debe de presentar el nombre completo de la unidad académica, el nombre de la facultad a la que pertenecemos, el nombre de la escuela, el nombre del autor o autores que están participando en la investigación, el título de la tesis, el protocolo de titulación, el propósito de nuestra titulación, también debemos de mencionar al profesor o asesor de la investigación, por ultimo debemos de poner lugar y fecha de la finalización y comienzo de nuestra investigación.

En la parte de la dedicatoria se hace mención de la persona que va dirigido la investigación se recomienda que se omitan los nombres y que se agregue una frase o pensamientos que debe ser breve y moderado en adjetivos, evitando los diminutivos.

En la parte de los agradecimientos el autor del trabajo hace mención de las personas e instituciones que contribuyeron y apoyaron la realización de la investigación los agradecimientos se redactan de manera formal. Esta parte de los agradecimientos también es opcional.

La tabla de contenido es toda aquella lista de la toda la información organizada que conforman la tesis, Incluye todos los elementos tales como las páginas del cuerpo preliminar, los títulos de los capítulos, partes o secciones, que no deberán exceder 7 niveles y 29 los materiales complementarios o de referencia, la organización de la tabla de contenido debe reflejar la del texto, incluso en sentido espacial, es necesario que la tabla de contenido se escriba una vez finalizado el trabajo para que sea más fácil organizar y clasificar la información.

Se debe de mencionar cada ilustración y cuadro que ayudan a explicar con mas facilidad toda la parte de experimentación y los pasos que se dieron para alcanzar los últimos resultados, se deben de enumerar las imágenes, para que sea más clara toda la información, debemos de verificar la coincidencia exacta entre la ilustración y la página correspondiente. Se ubica la lista en una nueva página a continuación de la tabla de contenido.

El resumen determina la pertinencia de la investigación y permite decidir al lector si el documento es de su interés se debe de presentar de manera forma objetiva, clara, breve y simple del contenido de la obra, sin interpretaciones, juicios de valor, ni críticas expresadas por el autor.

Un buen resumen es breve, conciso e informativo respecto del contenido de las tesis, pueden incluirse datos numéricos, siempre y cuando contribuyan a la comprensión del contenido del documento.

Encontramos los siguientes puntos también dentro del resumen que son: la formulación del trabajo, debemos de describir de manera cuidadosa el método y procedimiento de la información, debemos de especificar la presentación de los resultados obtenidos.